
第３回かがわ「里海」づくり協議会を開催しました 
 

 日 時： 平成２５年７月１８日（木） １４：４０～１７：００ 

場 所： 女木コミュニティセンター 

次 第： 1.あいさつ 香川県環境森林部 部長 工代祐司 

2.議題 

（１）かがわ「里海づくり」ビジョン（案）について 

里海ビジョンワーキング・グループ 大倉恵美 

（２）島の暮らしにみる「里海」について 

女木地区コミュニティ協議会 会長 西岡籐八 氏 

東瀬戸漁業協同組合 濱崎克彦 氏 

香川県農業協同組合女木出張所 総代 高橋利和 氏 

鬼ヶ島観光協会 会長 川井芳清 氏 

（３）里海に向けた各団体・機関の取組みについて 

（グループディスカッション） 

（４）その他 

 

 第３回かがわ「里海」づくり協議会は、女木島で開催しました。 

 まず、かがわ「里海」づくりビジョン（案）について、里海ビジョンワーキ

ング・グループから報告を行い、続いて、４名の女木島在住の方から、島の現

状についてお話を伺いました。その後、島の現状を踏まえ、各団体・機関にお

けるこれまでの取り組みを振り返り、里海に向けて今後継続すべきこと・新

たに取り組むべきことについて、グループディスカッションを行いました。 

 ディスカッションでは、「活動をする前にまずは現状の認識が大切」「様々

な地域とコミュニケーションを取ってみて、自分達の場所をもう一度考えて

みる」「取り組みを行う際、各組織だけでは限界があるため、他の組織と連携

しながら取り組みを行っていく」といった意見がありました。 

  



 

 

女木島在住者お話の様子 

 

グループディスカッションの様子 

 

ディスカッション後発表の様子  

 

 

 担当：環境管理課 水環境・里海グループ TEL：087-832－3220（内線 2865） 


